



Mirar mucho algo

El artista Ignacio Tejedor trabaja diseñando situaciones en las que la realidad, la ficción, la magia y la sospecha protagonizan momentos ambiguos que dinamitan la sensación de veracidad.

Dentro del programa de actividades de la exposición “La piel construida”, propondrá una observación especulativa para que el público descubra cosas asombrosas entre los intersticios de la exposición de Javier Chozas, tan asombrosas que, por unos minutos, serán víctimas de su propia imaginación.

Día: Viernes 11 de septiembre.

Pases: 18.30h, 18.45h, 19.00h, 19.15h ,19.30h, y 19.45h.

Aforo de La Fragua: Máximo de 6 personas por pase.

Inscripción previa, por orden de recepción, indicando el horario de pase elegido, a través del email: flor.sanz@cultura.gob.es